

REMERCIEMENTS

Très touchés par votre présence, vos messages, vos prières, votre affection, votre amitié, nous désirons vous dire un grand merci, car chacun de vous a été précieux pour nous au moment du départ de notre maman et grand-maman,

Maroussia RAMUZ-HAENNY

Grâce à vous, nous pouvons vivre ce temps de séparation le plus sereinement possible, dans la reconnaissance et dans la confiance.

MERCI

Ses enfants: Lise et Pierre, Françoise et Paul, Jacques et Anne-Claude.
Ses petits-enfants.

Mars 2010.